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あすなろ会　(個人参加難病患者の会)

桜の時候も終わり､ ijJ夏の陽気にな-)で束主Lた_.

会員の皆様如何がお過こしで+か. ??

iIる4月28u (土) 2OOll千度IItL期総会､交流会を開催しました

お7[_いの病気のこと等､和気あいあいG')ひとときを過ごしました,

ごLLH席FさいまLて､ご苦労様でした　私達を取り巻く社会情勢は､

非常に厳しい短日で~卜

雄和杖恕者も瞳'吉者もIた1齢者もそして. I ･その家族も安心して募らせる

fl会作りをしていかなければなりませんL

今後共､皆様万U)暖かいご埋鮒を噴き､ E､上1-屑のこ協力をお1,REiい致し圭十

ノJを今わせて安心してこしきて行けるように､ ll,-に頑張っていきたいです

(財)北湘道難病連

卓ノ携/FJJk　　伊藤jLてお氏

朴談重宝泉i吏谷川道子様

十則轡症児を'+る仝会長　t野　Lt-i-氏

VL)　　　　　2名

有り難うございましたo

明るいニュース

･耕病i7ンタ一一の土熟女敏幸)2 O O liF内石工

･ ′､ンセン仙訴訟控訴断念を歓jlJ]

･　Ea太f-妃　雅(様二懐軒おめでとうこぎい吏す

成田　愛子



2001年度　定期総会

時　　2001年4月28日

場所　⇒ヒ海道難病センタ-

あすな一ち金
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2001年度克巨期総会

2001年4月28日

あすなろ会

開会の苗字

【聖書邑重∃　　F芸ヨ≡呈当

来賢　　ご挨拶

●

議長讃重出
2000年度幸吉動幸枝告

2000年度会計報告

監査幸枝告

新役員選出
2001年度着古動　く案)

2001年度会計　(莱)

巨岩Sij: r正⊇

●
竜王j E至言

監雲呑重要ヨ

成日ヨ空二~戸

北海逆井薪連事務局長

伊藤たてお氏
動医協中央病院名誉医院長

大橋晃先生



あすなろ会の一年間の活動と今年の目標

この一年の活動は､機関誌の発行と難病連の事業･行事の参

加を中心にがんばりましたo

新しく役員に加わった方々も含め､機関誌｢あすなろ｣は少

しずつ充実し､発行作業も楽しく行うことができましたo隼暑　′5毛
′往号､?7号､拍号を発行しました,

昨年の総会後､難病連の函館の全道集会では交流会を開き､

クリスマスパーティ､チャリティバザー､国会請願･　　署名

露動に参加しましたo
難病連の各支部で主催する合同レクリェ-ションやクリスマ

スパーティにもそれぞれの地区の会員が参加しています｡

初めて行われた難病センタ一秋まつりでは､十勝の特産品を

みんなで売り'cloo円の売り上げでした.

資金活動でも､難病連の協力会･募金箱､花火やビール券､

正月飾りの販売に協力しましたo

●

会貞は　t2名が入会し､ 10　孝･が退会しました｡

役員会は7　回開かれました｡

2000年度役員会の特徴は､役員会のあり方や会のあり方

を巡って､かつてなく真剣な話し合いがずっと継続してもたれ

ていることですo

役員個々の事情や様々な問題があり､けっして楽な運営では

ありませんでしたが､何とか1年間の役割を果たすことができ　●

たと思います｡

この1年間の役員会の努力が今後実ることを強く帝わずには

いられません｡

これからのあすなろ会に求められるのは､一人一一人の会員-

の情報提供と､人と人とのつながりをどう深めていくかという

課題ですo

同じ病気でつくられている会ではないために､会員相互のつ

ながりがけっして強くなく､また役員の苦労も大きいものとな

っていますo

与



会の行事に参加できる会員も少なく､また､一人ひとりに魅

力のある行事を用意することもなかなかできませんQ

しかし､ 100名近くもの方々が会に名を連ね､会費を納め

ていただいていることの意味を今一度かみしめたいと思います｡

多くの方々は会に何かを期待し､そして励ましているのでは

ないでしょうか｡

2001年度は､そのような会員の方々の一人ひとりの期待

や思いを機関誌｢あすなろ｣を中心に交換･交流できるよう努

力をしたいと思いますo

そして､機関誌｢あすなろ｣を通じてできるだけ多くの情報

を会員に届けたいと思います｡

●　きっとその中で､直接顔を合わせて､お互いに交流しようと

いう気運も盛り上がってくることと思います.

そして､その機関誌づく　りと発送の作業に気軽に立ちよって

くださる方々が増えることを願っています｡

難病連のスローガンのように｢励まし合い　授けあう　あす

なろ会｣づくりをめざして､また1年､がんばりましょう｡

●



2000年度活動幸枝告

捻会　　　4月18日　11名

役員会　　5月14日　5名　　7月23日　7名　　9月14日　5名　12月16日　5名

2月17日　6名　　3月23日　7名　　4月20日　8名

三役会議　6月25日　7月22日　9月14日

会報　　　94号　4月26日　編集　発行

95号　6月3日　ii集　先行

96号　8月10日　ii集　発行

97号11月18日　編集　2名

98号　2月18日　編集　発行

12月16日

5名

1名

4名

11月26日　ii集　発行　7名

6名

医療講演会　6月24日　帯広　｢困っていませんか?安善生活｣ -患者をとりまく

制度のいろいろ-　30名

10月14日　札幌　｢具体的なインフォームドコンセント｣　26名

年官状　　　12月20日

あすなろ交法会　4月18日　茶話会12名

レクリエーシsrン　7月23日　マラソン写真展　6名

無頼連会議　行事参加

稔会　　　　5月13日　3名

理事会　　　5月13日　5月14日　7月8日(117回) 9月9日(118回)

10月18日(119回) 11月25日(120回) 1月8日(121回繋急)

2月10日(122回)

事業資金委員会　5月18日　7月28日　8月31日10月24日1月22日　2月20日

合レク委員会　　9月27日10月12日11月9日12月12日

実務者担当会議(会計)　3月15日18日

全道集会　8月5日　6日　函館　7名

難病センター軟禁り　9月15日　7名　純利益10100円

肝炎訴訟汲助会10月16日1名

チャリティークリスマスパーティー　12月17日　7名

札挽支部役員研修会1月20日　2名

北海道保健福祉部との慈譲　2月16日1名

チャリティーバザー　3月3日　4日　4名

札税市長との懇談　　3月26日1名

∫ PC署名括動
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財団怯人北海道難病連
部会会計監査報告書

財団法人北海道難病連　代表理事　様

● 記

1.部会名

2･ 2000年度　部会決算報告書

上記の件について､厳正なる監査の結果､適正であることを報告いたしますD

･Lう年　4月J2,0日

部会会計監査

氏名終//,%唱ケ　　⑱

氏名

8

印



よろしくお凱慨します
上野　　武

(元側璽症部会　会長)

この度､ 28年間続いた｢北海道側蛮症児を守る会｣の歴史を閉じて

一応､ ｢あすなろ部会｣に窓口を移す事になL)ましたo

思春期の女子に多く貝られる特発性側わん症は背宙のねじ曲る病気で

中､高校生の頃に治療を済ませば､成人以後はあまし｣心配はいらないと

いれれ､以前よりも､早期発見､早期治療ガ進んできたせいもあLJ､垂

●∴∴∴-　r.　∴■1 -I-Ll

家庭､学校検診などで運よく早期に見つけた方は､専門病院で治療を

受け､悪化を最小限度にくいとどめる事ガできますガ､発見か遅れたり

悪質な側わん症の場合は､手術も考えられますo

また､最近､後縦執帯曽化症､二分脊椎症､ダウン症､心臓病などど

の合併症や､先天性側奪､助県側雪などいろいろtj:側蛮症もあLJ､側わ

ん症部会かあったほうガ良いのですガ､部会こしTの組織運営上解散せ

ざるを得なくなりました｡

せめて､窓口を難病連のどこかにと言う事で｢あすなろ部会｣ L=と言

う事になりました｡

どんなお仲間入りかでき､どう関わっていけるガ､まだ見当もつき読

せんガ､ ｢あすなろ｣の役員の方や､会昌の皆様に､ご相談申し上げ､

時々､医療講演でも出来たらいいなと思って居ます=

｢あすなろ部会｣の事を何も知らす､名前だUの入会になるかも知礼

ませんガ宜しくお願い致しますo　(2001, 5, 20)

!0



乏O¢1年度着否教子蛋≡　く案.ち;

鑑会　　　名月285

役員会

会報　　　年毎函　発行予定

医療講貴会　2回

交読会　　壇月　8月

菜病達会議　行事参加

濃会　　5月4i2日　ユ3呂

琴等食　違月冒E　7月冒E ie月eE　富男18日

事業資金委員会

合同レクリエーシぎン実行委員会

札幌漁区合同レク　7月1日　森の青菜会

全道集会　8月4日　5Eぎ　札幌

巽南センター軟禁り　9月'i5日16日

一斉蓉頭署名　ユ8月iA3日

チャリティ-クリスマスパ-ティー12月15日

札幌支鳶匡役員研摩支礼会1月ZSE

チャリティーバザー　3月35　4日

署名清敷　詰屡清敦　その飽

2001年度役員一覧

会　長

運営委員

会計監蚕

餐+　　　　難病適確事　深曙　孝7-

草子

難病連

評議員　成FJ　愛了

Ll野　武

●
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2tHH JE卜J喪:め.一才ーなろ会　　式三期総会

2001年4月28H

難嫡センターに於いて開かれました｡木部事腸局長の伊藤さんと長谷川さんが

奄加､ボランティアさん24(.がお手伝いして卜さり全部で1 1名でした.

役目の体調や諸々の事情により､今年度は運営全休について木部に助けていただ

くこT,T,なりました｡本部も多忙の申申訳ありませんがお願い致します.

榔わん)l'[=-部会が解散､ i-_野さ/I,があすなろに人られるなどーあすなろの役割は

やはり人切と痛感しましたo交流会ではお茶とお菜十で談話､ゲームで楽しい　-

峠でした..

●

ゲームのスカットポール

.経でも簡単にJLJ.凍てLA伯い

はまりそうです

門LhLfも.'[はした
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礼嘘市 長い間大変暇になぢました｡平或1 2年蓬莱で返会させていただき

たく連絡いたしますモ何のお手伝いも出来ず牢し訳なく患っております｡

替軽くれぐれもお体大域にお過ごしください｡

富良野苧　　　　　あすなろ会を寄合により退会いたしますのでよろしくお窺いしますe

札幌予　~サルコイド-ジス_　個人参加の会を退会いたします｡鞄をさほどのしょう状も迂

つきりせず又主人の病気で手がかり会の方には参加もできず故に退会

させていただきますG

稚内市　〝グッシング病｣　大鏡㌫ですので

●
攻牽郡　~サルコイドーシスー　役員の皆様にはお聴話ばかりか呈ナ鼓し訳ございませんb昨年

8月より主人が入院,今だ退院出来ずにいます=態も介護疲れて今はを

宅静養甲です｡今隼も出席できず筏念でた　どうぞよろしく滴いしま

す｡寒さがまだ続いておりますので皆蕪お汰ご昌愛の程を｡

ノ1､藤野　サルコイドーシス｣　今は三寒四温の頃｡朝夕の湯射しも長くなり少し春を感じる

ようになりました¢経年3月に蜂放ガンを手術し､ 1年を迎えましたG

経過きま良好で←草花呈､ -妹の不安はあります｡でもくよくよしたってなる

ようにしかならないのなら楽しく生活した方が良いと患えるようにな

りました｡サルコイドーシスでは月に2-3回の百足科と単年がとの内革ト

の受診､そして3月ごとのガン嶺静と病気と結仲良く付き合っていかね

ばならないようです.皆様もお身体ご自愛くださもJ㌔

札幌市　職　病状は進行していますが娘は幸い健豪で仕事に全力で頑張っており

●
ます｡皆様もどうか明るくお過ごしの事､お祈り申し上るヂます｡

虻EEj郡　サルコイドーシス3　毎回の会報楽しみにしております㌔置く患者くサルコイドー

シス)さんと交流したいですC

静内郡　　　　　　あすなろ会に入会してから一度も総会に出席する事が出来なくて大

変申し訳ありません｡私も年々身体が弓善くなってきており私の母も

入院率のため私は毎日このTL隼4ケ月母の所-行って色々世話を

したりしています｡会長･役員の方々もくれぐれもお身棒を文事

にして下さいC

帯広寅　｢サル=ノド-シス二　大変琴Iv､冬でした喪t私も胃の方が少し舞ってきました｡今

壷三も頑襲って下さいC

千歳市 毎は今だに良くなれず毎日が大変で先役員の曹操どうもすみません｡

､ .㌔

∠:一.㌔



河西郡｢天庖痘｣ 毎年､大変お世話になってます｡皆様もお身体に気をつけて下さいo

千歳市　｢サルコイドーシス｣役員の皆様　いつもありがとうございます｡総会にいつも出

席できず申し訳ありません｡夫の身体の法はなんとか1､康状態をたもっ

ています｡ ｢春のこない冬はない｣いつも胸に刻んでいます｡

札鹿市　｢胎児性軟骨異栄養症｣　いつも会報を送ってくださり有難うございます｡作中9月

に長男に2人目の子供が生まれました｡女の子で発育i淵耽J漉

されていた病気も出ておらず安堵しています｡

札幌市　大軌脈炎症候群　いつもお世話になっております｡年々､加齢と共に体力の衰えを感

じるこの頃ですが､ 2人の子供はまだまだ成跳頑張っていきたいで

す｡

富良野市　サルコイドーシス　何時もいろいろお世話様でございます｡体調が思わしくありま

せんが平賀　遅明先生の講演をもう一度お聞きしたいと思っています

が予定はありますでしょうれお向いします.

弟子屈町　大動脈炎症候群　今年ほど寒くて長く感じた冬はありませんo春の来ない冬もなしヽ

の会報のねこやなぎの表紙を見てホットします｡確実に春の気配感じら

れますb皆様どうぞお大事に｡

柚良市　突発性大腿知骨頚　昨中産は何のお手伝いもしておらず恥ずかしく思っております心

役員の皆様もくれくすしも無理せずに頑張って元気でおすごし下さい｡ま

た会える日までo

滝川市プ埴郷御早くにご通知頂いていながら遅くなって失礼致しました私と同じ方

がおられ皆さんのために頑張っておられる｡私も気持ちを切り替え少し

前向き虹　と､思いました｡

札幌市　大動脈炎症候群　お世話になっています｡

函館市　サルコイドーシス　いつもいつも貴会の努力に感謝致しております｡後程ノミザ一品､

送付いたします｡

札幌市　キアリ奇形　--病持ってる身に季節の変わり目は宰く体も不調で､早く本格的な春が

待たれますも絵会に多くの方が出席されるよう､祈るような思いです｡

札幌市　楠本病　役良の皆様､今年もよろしく｡

以上.届けで順にて掲載させていただきました｡

沢山のひとこと､本当に､ありがとうございましたQ私達も､同じ病む者どうし

の集まりですので､皆様の､ひとことが､とてもうれしく,一番の元気のみなも

とです｡これからも､よろしくお厭い致しますD

lE

●

●



●

2OOOff=-度fL叶県支部役員研修一会カ1ら

会報98号で上記の内容につき､簡単にまとめて報告放しました｡あすなろから

は2名参加ー　とても有意義という程度にしか書きませんでしたが､後日､ ｢参加

者の感想.意見lが文書に鱈められて各部会にきました｡色々な意見があってな

かなか面白いのですが､全部で14ぺ-ジもありますのて抜粋してご紹介します｡

○まず最初にJF:常に有意義な時間でしたo他の患者さんと交流できたことo　少な

くとも　一つのテーマに添って11名位の人間が自分の意見を言いー他人の意見を聞

く｡普段ありそうでなかなか得られない時間でした.テーマは｢患者会の好きな

ところ良いところ｣でしたが､そんなこと言うまでもないと思1ていましたがー

他の人の意見を聞いていると改めて領けるものもたくさんありました.
一つぜひ記しておきたいのは伊藤事頗局長を人間的に好きだという意見が出てな

るほどと思いましたら

会を縛める人間がしっかりしている明るいことは人事だと実感しています.

O各々の会の人達の話を聞きました｡同じ患者なのに自分たけ苦しんでいると思

う人､役員のお謡開いてもなかなかなってくれる人のいないのが､部会での悩み

になっております｡役員をづl受ける人がいないと思います.

一つは長年やってきた役員との間に新しい人が入りにくいことが原凶b

O難病に対しても､考えJJJがこんなに部会によって違うことが分り､一部会にい

ると正しいと思うことが間違いだと考えることがあり､とても参考になりました

同じ難病なのにどうして考え方が一本にならないのか､これから色々経散して考

えますu

0-一見まとまりのない話に流れていきがちの人の話の中にも_　きらりと光るユニ

ークをアイティアや発想があり.グループで話す禁しさを覚えたo部会を超えて

チ-ムを作って話をする場をもっと作っていくことで､新しい方向が見えてくる

のではないかと思う｡

0難病になってしまって自分はJ)いていないと思うが､患者会捕動に参加する様

になり､失ったものより得たものの方が多かったので決して不幸とは思わないo

この意見にビックリさせられ一　日分本意の考え方を改めなければと心強く感じた

人間は決して一人ではない､仲間がいる日.-

d i.､



200】年度北海道難病連札幌地区合同レクリェ-ション

｢森のおんがく会｣実施要項

1･とき　　2001年7月1日(日)

1 1　3　0-1 5 . 00

2･会場　　札幌芸術の森　野外ステージ

3･主催　　北梅道難病連札幌支部

4･共催　　北海道楽器商組合

5.スケジュール

1 】 ' 30　　集　合

1 1　45　　　桝　全

Z　　　昼　食

12　30　　第-部開演

1)二部　安紀子(メゾ･ソプラノ)

2)フルートアンサンブル

3)絶食ブラザーズ

14　●　00　　休　憩

14 ･ 15　　第二部開演

4)千束バンド

(千葉智寿/関ヒトシ/藤井康一)

5)ソリッド･サウンズ･ジャズ･オーケストラ

6)フィナーレ(全員で合唱)

｢明日があるさ｣

～北梅道難病連バージョン～

1 5 ･ 00　　終　了

6.奉加升　無料

7･参加者予定　400孝.

8.連絡先

財団法人　北海道難病連　事務局

札幌市中央区南4条酉10丁目

TEL　5 1 2-3　23　3

FAX　51 214807

L7
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医療講演会のお知らせ

今年度第-+uJの医療講演会を次の通り行います｡

日　時　平成13年7月1Jl日(i)午後2時より

場　所　中央区大通り西191~目

札幌市社会福祉稔合センター4際　第∃会議軍

講　師　北海道大学講師

北大付属病院脳神経外科　飛好一利先生

演　題　①脳神経外科韻域に於ける｢痛みー　しびれlについて

②｢キアリ奇形｣とは?

参加者　無料

あすなろ会は色々な病気の人の集りですので､医療講演も特定の病気に絞るの

か難しいのですがー今年はまずこの演題にしてみました｡ ｢キアリ奇形｣は先天

性の奇形で発病するかしないかで大きく人生も別れます｡自分にそんな奇形があ

ることすら知らずに終わる人も多いそうです｡もしかすると貴方にもあるかもし

れない-

又ー手足が痛い､韓れるという人も多いですね｡早期の診断一治療が必要です

飛騨先年は頚椎･脊椎の権威です｡

自分には関係ないとお考えのjlLも先生のお話を聴いてみまLlう｡ご家族-お

女運も誘って是非ご参加<ださい｡

r　　　ヽ



《全道集会分科会のお知らせ》

◎日時　　8月5日(日)

9 : 30-1 1 : 30

◎会場　　かでる217

◎交流会　｢大橋先生を囲んで｣

助言者　勤医協中央病院

名誉院長　大橋　晃　先生

今年の全道集会の分科会は･･･

お医者さんとのつきあい方､病院の選び方､

医療制度のこと等､など､ふだん思っている

ことを､気軽にお話しましょう｡

◎旅費の補助あります

●
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会員の皆様からいただいたお手紙で前9 8号掲故が間に合わなか

った分を御紹介いたしますリ

L3)チャリティクリスマスパ-ティーの感想　　　　　　札幌市　M･Mさん

難病連の行事に参加したのは初めてでした｡初めてお会いする方々ばかりでした

が､皆さんあたたかく迎えて下さり､楽しい一時でした｡

クリスマスパーティで購入した｢ONちゃんlのぬいくるみを､今も大事に枕

元に飾っています.子供は筋ジストロフィー(ディシャンメ型)で車イス年活で

すがー　とても明るく前向きな子で､普通学級へ頑張って通っています(不便な事

はたくさんありますが-).学校側もとても協力的に対応して卜きり､今年は(

● 4月から日,年生なので･今から修学旅行をたのしみにしている棟ですo
色々な方と出会えるのは､子供の病気のおかげだと思っています｡

又､何か行事があれば､子供と一緒に参加したいと思っていますo

冬の外出は､皆さんもとても大変な事と思いますが､一一一Uも早く春になるように

｢春を呼ぶ笑顔｣で､冬をのり切りたいですネ! I

パーティー当Flを迎えるにあたり_役員の方々は大変御苦労だったと思います.

本当にありがとうございました｡

又､お会いできる日を､たのしみにしています｡

*これから暖かい季節です､是非お会いしましょうね!

◎キアリー奇形　脊髄空洞症　　　　　　　　　　　　　斜里町　A- lllさん

寒い毎日が続いて居ます｡私達の病気は､寒いととてもつらいです(.手から足と

●病気が進みますと､ダルマさんになるのですC
寒いと手指の力がとくに入らず台所の什事も要衝よくこなさなければなりませ

ん｡外出すると足のつりも出てきますo暖かくなると少しはらくになりますので

春をまって居ますo　あすなろの皆様にも何年も御無沙汰しておr)ます巾他方に住
-　　むと出足がにふく札幌近辺に住むjJJ達をうらやましく思います.

1999年10月､沖縄応援ツアーに参加しましたU　がんばれ洋本さん!沖粗まで応

援に来たぺさ｡とのたれまくを持って県庁前､沖縄の同志との集会は､とても思

い出に残りました｡

今は年齢も加わりとても無理､やはり行かれる時が花だとふり返ります｡体の

動きが思うようにならなくなって来ますと趣味も変り一昨年=_月より独学で短歌

を少しづつ作って居ますoクラブとか会にもまだ入れる段階ではなく､これはい

いなと思ったら一一人で微笑んで居ます｡

--ノ　{｢
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Hぼんやりと　屋根のすき間に光る陽に

ふbりふわりと　雪美し(" (我が家のベランダから)

-･日一日を大切に皆様にお会い出来る日をたのしみにして居ますo

辛A A )/さんー　7月M日にキアリ奇形の医按講演会ありますよ.

◎サルコイドーシスの娘のために　　　　　　　　　　秋田,Lu,<　S - Sさん

始めてお手紙をさし卜げます｡私の娘(27歳)は結婚し､ 1歳の(一供が居ります

が一昨年7月右眼の視ノ)かなくなり､病院で検査の結果『サルコイドーシス.Bと

いう事で､その時は薬と注射で視))はもどりましたーその后腰左半分てとしてし

まい入院｡プレドニンという薬を飲んで1ケ月位で治り退院,J今は月2["l通院し

薬を飲んでますn難病の手続きをとっておりますo

プレドニンほ強いので良くは飲めか､上副作用があって､今それが出て顔が丸

くなり､血が止まりにくくあちこち内出血しています.

(-供がおり､子育てと家事をやってますが､不治の病ときき10ノナ人に1人位の

柄だとムってます.何も情報とれないしー何とか助けてやりたい親心で･出来るな

ら代ってやりたいと思っております｡

色々な健康医薬品の本をとりよせ(プロポリス､ l土NTI Xークロレラ)等々､

高価ですが命にかえられないと､とりよせて飲ませております.

是非サルコイドーシス友の会がありましたら御紹介いただき入会出束るようよろ

しくお願い申ししけます.

●

*この手紙を添えて秋田県あすなろ会より資料が欲しいとの依頼があり､早速送

りましたら大変喜んでFさ1たとの連絡をいただきましたo難病の娘を気遣う　●

母の思いが溢れていてもっと近けれはとせつなくなります｡

このようなお手紙や感想文を寄せていただければー会員相互の情報も知り､励ま

しにもなりますaどんなことでも結構ですので､お待ちしておりますo



●

会員の皆様へお知らせとお願しヽ

木報によりお知らせ致しました

缶合同レクリェーションr森のおんかくかいJ 7月1E]開催

晴れるといいですね.初夏の野外で楽しみまLJ=う｡

｢なんれん臨時号Jで詳細をお知らせします｡皆さんご参加下さい｡申込みを

お待ちしています.

☆医療講満会　　　7月1 4日開催

大勢の参加をお待ちしています｡尚､ ｢サルコイドーシスlの医療議清は過去

に行いましたがー又ーやって欲しいとの要望がありますので､実現させたいと

検討しております｡

缶第28回　難病患者･障害者と家族の全道集会　&/4.5開催

今年は札幌で開催されます｡今まで出られたことのない方もいらしてみません

か｡アトラクション､分科会､全体会議､交読会と内容厚く得るものも多いで

すよ.終った後はビヤガーデンも柴しい.

会員の皆様からの原稿ー感想ー俳句他何でもお待ちしています

虫いつも同じ人はかりが書いていては面白(ありません｡今回は前号で1ち載でき

なかったお手紙や感想文を載せt A ･ Fさんの優しい短歌もご紹介いたしまし

たa　もっと､もっと会員の方々の意見を反映させたいものです｡

差支えあればーお名前は勿論ー病名や住所も載せません｡

痛いー苦しい思いも吐.TIlすことで少しは禁にもなれます.自分だけで抱込むの

はやめましょう.又ー作ったものがあれば投稿お待ちしています､ TI手だから

と尻込みなさる方が多いですがー上手下手など問題ではありません(失礼) 0

``仔猫猫　しぐさ吋愛く　暖かく"　　　　(毎日抱締めています)

"小泉さん　支持率高いは　森の反動■■　　(福祉はどうなるのでしょう)

…わらび食べて　春の味覚に　若返る■'　(今年も生きています)

M･Y作

あすなろ会へのお便りは､北海道難病連あすなろ会宛で届きます(住所同じ)

{~　　　E'



+会費絶入のaI爵L l●

平成1 3軽度-あすなろ会_会費をまだ振り込まれていない万がおりまLj
たら､革めに遣り込んで下さいますようお願いしますo

あわせて北海道難病逗｢運営協力会.にご刀日大下さるようお願いL/衰すD

'T=TNTまし合え5人か､レ　n･二

=^え合え喜入か､いて
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宗像言-しモあ鳶

編集人個人参加難病患者の会昭和48年1月13日　第3稜郵便物盗守
札幌市中央区育4条琶1 0丁目　難病センター内(512-32331JHSK339

発行人北海道身体障害者EZl体定期刊行物協会　軌り久美子

あすなろ申撃(毎月1匡日0Ea発行) 1軌DOR(会員は会費に含まれる)
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